

Pfiffige Gymnasiasten sammeln Geld für Abiball

Schicke Kleider sowie Anzüge und auch noch ein Catering für den Abiball: Wie sollen wir das finanzieren?, fragen sich wohl viele Schüler. Gymnasiastin Julia Henn wandte sich gemeinsam mit der zwölften Klasse des Bendorfer Wilhelm-Remy-Gymnasiums an das Freiburger Start-up-Unternehmen „Neue Masche“. Die Schüler sammelten im Bekanntenkreis Bestellungen für die nachhaltig hergestellten Produkte des Unternehmens, von handgemachten Seifen über bunte Socken bis zu Tee. Gut ein Drittel des für jedes Produkt gezahlten Betrags landet im Spendentopf der sammelnden Gruppe. Die Kursstufe des Wilhelm-Remy-Gymnasiums konnte laut Pressemitteilung so mit diesen Spenden 1200 Euro sammeln und einen weiteren Schritt in Richtung Abiball machen.